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☆9月 山下会計事務所 強化月間 （今月特に意識したいコト）☆
「仕事捗る目線で新しいことを取り組みましょう」
新しいことを取り組む時、やることが増えるかもしれません。やることが増えたことに焦点

を当てるとネガティブな気持ちになってしまうかもしれません。

“仕事が効率よく捗ることができたか”に焦点を当てましょう。効率よく捗ることが、作業

する人間が楽に仕事できることにつながります。
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弊所でISO27001認証取得している理由は、顧問先企業や個人のお客様の重要な情報の管理を徹底して
行うためです。2016年からマイナンバー制度が開始することに先立って、外部コンサルに指導を受けな
がら認証取得しました。
情報漏洩事故を起こした企業は信頼を失いますが、世間では大手企業も含め顧客の情報を漏洩する事故
が絶えません。特にあらゆる情報が紙からデータに、そして保管場所がオンプレミス（企業内施設）か
らクラウドへ移行している中で、情報の適切な管理はますます重要になってきています。クラウド化は
仕事の上では作業効率があがり便利ではありますが、同時に漏洩リスクも高まります。クラウドに対応
しつつ高いセキュリティ対策を継続している企業は多くないと感じています。税理士法人がISO27001
を認証取得し、維持継続しているケースも珍しいです。普段の仕事をしつつ、時間とコストをかけ続け
ないといけませんので。
弊所のISO27001の具体的な仕事として、例えば、毎月１回は会議で、全社員の情報セキュリティの意
識を高める研修を行い、発表は全員が持ち回りで行っています。また情報を守るために決めたルールが
守れているか内部のメンバーでチェックしあったり（内部監査）、年１回は外部の審査機関からチェッ
クを受けています（外部監査）。そして、近年にISO27001の規格改定が行われ、今年度はその対応を
10月31日までにする必要があり、特定のメンバーで対応を続けています。
環境の変化とともに発生した新たな課題に対応し続ける必要があり、大変ではありますが、顧問先企業
や外部関係者の信頼を高め維持することが出来ている大きな１つの理由であると確信しています。

弊所ではISO27001(※)を認証取得しています
(※) ISO27001とは、企業が情報を守るための管理システムを構築するための国際基準です。ISO27001認証企業は、
基準に従い、情報の安全性を高め、情報漏洩リスクの管理を徹底しています。別称ISMS。

所 2022年3月入社

7月も下旬になり、暑さのピークになってきています。
毎日自転車で昼出ているのですが、10分程度外に出
ているだけで自転車のヘルメットがかなり熱くなって
いるので思ったより熱が溜まる速度が高く驚きます。
温度の高いところでは本日で41℃を超えたらしく、

最高気温の更新を毎年のように耳にするので、今まで
通り出歩くのであれど、今までとは違う対策が必要な
気がしますね。その為毎年熱中症対策グッズをチェッ
クしているのですが、今年はペルチェ素子がついた首
に巻けるエアコンのようなものが人気のようでした。
しかし、調べてみると表の写真には書いてないバッテ
リーが付属している重いものだったり異様に値段の差
があったりと新商品らしく情報が錯綜していたため今
年は新グッズの導入は見送りです。 毎年厳しくなる
夏ですが、なんとか適応して快適に過ごしたいですね。

仕事中・仕事外 マイブーム、感動したこと、笑ったこと、
学んだこと、うれしかったこと、悲しかったこときょうのひとこと①



岩佐 2022年6月入社

サッカーをしている息子が、夏休みの間にリフ
ティングを100回できるようになる。と決めて
おり、目標を立ててからは毎日必ずボールを
持って外に出て行きます。
夏休み前に50回ほどだったのが、一週間経つ頃
には130回できるようになり、目標を200回に
変更し、また毎日練習をしています。 目標に向
かってコツコツ取り組む息子を見ていると、暑
いなか元気をもらい、とても励まされます。 親
としては夢中になれるものを見つけられたこと
がとても嬉しく、ついつい口を出してしまう事
もありますが、静かに応援できたらいいなと思
います。
「ママの夏休みの目標は︖」と、聞かれてし
まったので、私も夏の間に何かひとつ夢中にな
れるものを見つけようと思います。

萩本 2022年9月入社

今、我が家では家族でよくトランプをしていま
す。中でも次男がババ抜きが大好きで、夕食後
にいつも誘われます。
最近ダイニングテーブルを長方形から円形に変
えたので、ババ抜きには最適になりました。ま
だまだ感情を隠すのが難しい次男は、ババが来
るとすぐに顔に出てしまったり発言がおかしく
なったりしてバレてしまいますが、周りは大人
な対応をしています（笑）何度もしているとみ
んなのクセがわかってきます。無意識で気付い
ていませんでしたが私は右端からとったりババ
が来ると手札をシャッフルするクセがあるそう
です。
クセが出ないように気を付けながら、まだまだ
楽しみたいと思います。

櫻間 2023年3月入社

毎年盆休みに、中学時代に陸上部走り幅跳び
だった先輩、同期、後輩と顔を合わせています。
今年も例に漏れずご飯に行ってきました。集合
する面子が、25-27歳と大きな環境の変化が比
較的起こりやすい世代の集まりですので、ここ
数年は会うたびに衝撃を受けています。設計士
になった、漫画家になった、今年度医学部卒業
して来年から就職する等々、自分が想像する以
上に身近に広い世界があり、世間は広いようで
狭いという意味を身をもって実感しています。
今となっては中学時代に３年間同じ部活、同じ
パートだったというだけの小さなつながりでは
ありますが、私が中学を卒業して早10数年、別
の道に進みながらも意外につながりを保ててい
ます。何が起こるか分からない人生、これから
も小さなつながりや縁を大切にいけたらと思い
ます。

岡本 2023年7月入社

【ご縁会】
今年4月、所長から顧問先向けの交流会を6月〜
11月まで行うと発表がありました。運営係を誰
かやってもらえないか︖と言われ、真っ先に手
を挙げて選んでいただきました。 感・即・動
（感じたら即行動）は、もともと苦手です。失
敗したくないから、慎重になり過ぎるのです。
実践者曰く、まず「やる」と決める、後から方
法を考えるのだといいます。必ずやると覚悟を
決めているから、アイデアが湧いたり協力者が
現れたりするのだそうです。 只今、実践中。会
の構成、席順、配布資料など、トライ＆エラー
の繰り返しです。 毎回、必ずイレギュラーが起
こるので、その対応力も試されますが、やはり
準備が9割だと痛感させられます。 所員皆様の
多大なる力をお借りしています。 最終的に大成
功で終えられる様、今後も取り組みます︕

きょうのひとこと②
仕事中・仕事外 マイブーム、感動したこと、笑ったこと、
学んだこと、うれしかったこと、悲しかったこと
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